

Magicabine : un drôle de photomaton

■ Créée en 2013, la Magicabine n'en finit plus de surprendre ses hôtes de passage. Deux à trois personnes toutes les 5 minutes exactement. Il faut dire qu'entre M. Louis, M. Simon et « les mains », les spectateurs font de drôles de rencontres dans cet entresort très poétique.

UN SYSTÈME D'INSCRIPTION

« Il s'agit d'un petit spectacle intimiste, fermé, d'où on entre et sort rapidement », indique Baptiste Arnaud, à l'origine du concept. Le site de la compagnie Dr Troll nous en dit encore plus : « La Magicabine se situe dans la pure lignée du théâtre intimiste miniature. À la fois mystérieuse et chaleureuse, elle peut s'apparenter aussi à un confessionnal ou à une installation de foire. Le spectateur est invité à entrer dans ce monde atypique où il est ensorcelé par l'apparition de mains qui dansent, partagent et communiquent avec les siennes au son d'une musique énigmatique. »

Un concept en forme de pied de nez aux spectacles traditionnels de



La compagnie Dr Troll a installé sa Magicabine au lycée Max-Linder. PHOTO JONATHAN BAYOL.

magie. « J'ai une vision très critique du magicien, souvent mis sur un piédestal, confie Baptiste Arnaud. L'idée, c'était de décaler le rôle du magicien et finalement d'utiliser la magie, comme un prétexte pour créer un lien de proximité avec les spectateurs. » Et le succès est au

rendez-vous ! Pour éviter les longues files d'attente justement, la compagnie a mis en place un système d'inscription avec des horaires et un ticket.

Rendez-vous demain et samedi, au lycée Max-Linder, de 11 h 45 à 14 h 45 et de 19 h 15 à 21 h 15.

SUD OUEST

Sud Ouest
Gironde Libournais Blayais
Samedi, 8 août 2015, p. Gironde Libournais Blayais-C2_9, 8

Libournais-Pays Foyen

Une paire de mains douée de pouvoirs

LYCÉE MAX-LINDER

La Magicabine de Dr Troll vaut le coup qu'on s'y arrête. Outre son petit musée de curiosités où l'on retrouve pêle-mêle le slip kangourou de Crocodile Dundee, l'assassin de Claude François (une ampoule), un autographe anonyme ou bien encore une dent de lait (déjà en or) de Joey Starr, la rencontre qu'on y fait à l'intérieur est aussi surprenante que captivante. Sans un mot, la magie opère. Et on peut y retourner à l'envi puisque les mains qu'on y rencontre ont plus d'un tour dans leur sac !

Seul impératif : s'inscrire et ce, afin d'éviter les fils d'attente. De 11 h 45 à 14 h 15 et de 19 h 15 à 21 h 15 au lycée Max-Linder

